

Consulta para niños y niñas, a la par que la del presupuesto participativo

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) adelantará la consulta dirigida a niños, niñas y adolescentes 2022, programada para septiembre, a la par de la de presupuesto participativo el 1º de mayo, a fin de reducir el gasto previsto de un millón 439 mil 642 pesos a 524 mil 162.40, lo que significa 64 por ciento menos, ante las limitaciones del organismo.

Durante la discusión de la convocatoria en sesión del Consejo General, la representación de Movimiento Ciudadano reprochó al Congreso local por quitar recursos y deseó que tenga repercusiones en los hijos de los legisladores.

Esto, luego de que la consejera Carolina del Ángel Cruz, presidenta de la Comisión de Educación Cívica y Construcción de Ciudadanía, anticipó que por falta de recursos no será fácil alcanzar al menos el nivel de participación obtenida en 2019 (en 2020 y 2021 no se realizó por la pandemia) de 64 mil 991 menores y adolescentes.

Armando de Jesús Levy, su representante, dijo: “Yo diría que caiga en la conciencia de todos los diputados que quitaron dinero a los niños para su mejor educación. Que todo lo que les pase repercuta en su familia y en sus hijos para que vean lo que se siente”.

Menores y jóvenes entre 6 y 17 años también podrán participar vía Internet a partir de las 9 de la mañana del 21 de abril y hasta las 17 horas del 1º de mayo o desde cualquier dispositivo electrónico disponible en las 33 sedes distritales del IECM.

El 1º de mayo se instalarán 858 mesas receptoras donde se coloquen otras para la consulta de presupuesto participativo y 11 adicionales en cada pueblo de Milpa Alta.

Así ya no se requerirán lonas, gel, servicio de limpieza y seguridad adicionales, lo que reducirá significativamente los costos.

